
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CME EN DATE DU 

LUNDI 12 MARS 2018 

 

Encadrement : Annelyse BESSENS, Françoise RODE 

Présents : Léna, Lucas, Mario, Mattéo, Flavio, Timéo 

 

Travail effectué pendant la réunion :  

 Nous avons remis les diplômes obtenus lors de leur participation aux journées du 

téléthon. 

 Les enfants ont finir de remplir le questionnaire sur les droits de l’enfant. Quelques 

questions ont demandé des éclaircissements pour pouvoir répondre. 

 Nous avons rédigé une lettre auprès de Monsieur le Maire pour lui demander 

l’installation de radars pédagogiques, dont voici le contenu. La lettre a été écrite par 

les 6 enfants. 

« Monsieur le Maire, 

C’est au nom du Conseil Municipal des enfants que nous nous permettons d’attirer votre 

attention sur un problème devenu majeur dans notre village : la vitesse des véhicules. 

Les véhicules qui empruntent la traversée de notre village adoptent pour certain une vitesse 

rapide et mettent en danger la sécurité des piétons. 

Pour ces raisons, nous sollicitons aujourd’hui votre bienveillance et vous demandons de bien 

vouloir étudier une solution qui permettrait de réduire la vitesse des véhicules. 

L’installation de radars pédagogiques pourraient permettre de diminuer la vitesse des 

véhicules et de rendre ainsi la rue plus sure. 

Nous vous remercions par avance d’accueillir favorablement notre demande. 

Nous vous prions de croire, Monsieur le Maire, en l’assurance de nos respectueuses 

salutations. 

  

(signature des 6 enfants) » 

 

 


